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新型コロナウイルス感染症対策について  

 新型コロナウイルス感染症が福島県、会津地方でも勢いを増し、保護者の皆様にもご心配を

おかけしているところです。先日配付させていただきました「学校における新型コロナウイル

ス感染症対策について」にも記述させていただきましたが、学校の行動基準における対応を「レ

ベル２」に引き上げることが福島県教育委員会から通知されました。そのため運動会を延期す

る旨を連絡させていただいたところです。それに伴い、各ご家庭にお願いしたいことを再確認

いたします。よろしくお願いいたします。  

 また、５月１１日（火）に PTA 役員会を実施し、今後の学校行事等について検討いただきま

した。お忙しい中、役員の皆様、ありがとうございました。以下、決定事項を掲載いたします。 

○ 登校前、ご家庭での検温や体調確認を十分にお願いします。児童はもちろん、同居する

家族に発熱等の風邪症状が見られる場合も出席停止の措置をとります。また健康チェッ

クカードの記入漏れがないようにご確認ください。  

○ 同居するご家族が新型コロナウイルス感染もしくは濃厚接触者、接触者となった場合、

PCR 検査を受けるようになった場合は、保健所の指示に従いますとともに登校を見合わ

せて（出席停止となります）いただきますとともに、学校まで連絡をお願いいたします。

なお休日の連絡先は会津美里町教育委員会（５５－０３４４）となります。  

○ 急な連絡は３９メールでいたします。ご了承ください。 

○ 「うたしてマスか」（うがい、体温計測、消毒、手洗い、マスク着用、換気）の徹底と３

密を避けていただきますようお願いいたします。  

○ 不要不急の外出は控えるようにお願いいたします。  

○ 延期のお知らせをしていた５月２２日（土）の運動会ですが、延期日を６月１２日（土）

といたします。雨天の場合は翌日１３日（日）に順延いたします。１４日（月）は休業

日となります。なお５月２２日（土）は休日とし、５月２４日（月）は給食ありの通常

授業日です。それに伴いまして５月１６日（日）の第１回奉仕作業は６月６日（日）に

延期します。ただし感染状況によっては、再延期させていただく場合もございます。ご

了承ください。 

○ 学年行事については、苦渋の決断ではございますが、今年度は中止といたします。ご了

承ください。 

○ なお、行事の中止等により、今年度のＰＴＡ活動について見直し、変更を行いました。 

・常任委員会は年間５回計画しておりましたが、３月の１回のみとする予定です。役員会

は年間５回実施予定です。  

・「みやかわまつり」の午後実施しておりました学年対抗インディアカ大会は中止といた

します。また、芋汁つくりも行いません。  

・総務委員会が行う教養講座は中止といたします。総務委員会には「みやかわまつり」の

駐車場係をお願いいたします。 

・広報委員会は予定通り会報を年２回発行します。  



本当に苦しい決断もあったのですが、ご理解いただければと思います。また 

○フッ化物洗口は５月末日まで停止いたします。  

○学校施設（体育館、校庭等）は５月３１日までは開放休止となります。 

○その他の学校行事についても、今後の状況によっては、延期、中止などの判断をする場合が

ございます。 

また、新型コロナウイルス感染者や濃厚接触者、接触者等になった場合、差別や偏見、誹謗

中傷は絶対にしないように子どもたちに指導しています。保護者の皆様も詮索や噂話、ＳＮＳ

での情報発信等を決して行わないようにお願いいたします。 

田植え（５年生） 
 ５月１１日（火）に５年生が、体験農場において「田植え」を実

施しました。初めての素足での手による田植えに子どもたちは最初

はおっかなびっくり。しかし終わった後はみんな笑顔。とても楽し

かったようです。話をしっかりと聞き、上手に植えることができま

した。ご指導いただいた皆様、本当にありがとうございました。 

校長のひとりごと 
 今、この状況では実施は難しいと判断し、運動会の延期を決断しました。延期日については

いろいろと考えました。秋に延期する案もないわけではなかったのですが、新型コロナウイル

スの感染の波の予測が難しく、秋に変更した時期に感染が落ち着いている保証もなく、６月の

中旬を選択しました。子ども達の健やかな成長にとって、体験活動は欠かすことができません。

形を変えて実施するとはいえ、運動会は大きなものを占めています。団結、挑戦、意欲、笑顔

と悔しさなどなど、たくさんの心の成長が見られます。私としては、形は違っても、内容が縮

小されても、万国旗がはためかなくとも、是非ともこの行事を実現したい思いがあります。も

し６月に実施できなかったとしても、再延期の日程を設定できると思いました。秋の場合、そ

の時に感染拡大していたら時期的に延期ではなく、中止の選択肢しか残っていないと思ったか

らです。何とか実施できることを願うばかりです。 

 学年行事につきましては、ＰＴＡ役員の皆様と協議し、中止とさせていただきました。これ

は学校にとっても、ＰＴＡ役員の皆様方にとっても、苦渋の決断でした。学年行事は、学校行

事と異なり、学年委員長さんを中心とした学年委員の皆様で計画を立てることになり、大きな

負担を与えてしまいます。内容もそうですが、実施の判断もそうです。延期日の設定も難しい

です。感染症対策を万全にしても感染リスクはつきまといます。そのリスクを校長ではなく、

学年委員長さんを中心とした学年委員の皆様方に負わせてしまうことは、絶対にできません。 

 何をやるにしても賛否両論はあります。全員が賛成することは難しいと思います。しかしだ

からといって全てをストップさせてよいとも思いません。リスク軽減をきちんと図り、内容を

工夫しながら、今できることをできる範囲の中で実施していきたいと思います。 

・安全育成委員会は、運動会の駐車場係をお願いいたします。お田植祭り街頭指導につい

ては、現時点では行われる予定ですが、今後の状況によっては変更となる場合がござい

ます。 

 ・PTA 奉仕作業は、年間３回実施する予定です。環境委員会にお世話になります。  

 ・校内マラソン大会の係は学年委員にお願いいたします。  

 

※ 今後の状況によっては再度変更の場合もございます。ご迷惑をおかけいたしますが、よ

ろしくお願いいたします。  


